



日本展示会協会の石積会長と

そこでどうかがうが、成田空港活用協議会の今年度の活動状況はどうか。知事 成田空港活用協議会では、昨年7月の設立以後、官民一体という強みを生かし、会員の参加・協力を得て事業計画に基づく各種の事業を展開していくまです。

再質問

林議員 活用協
議会では、県がもつ
とリードし、主導
権を持つて進めていくべきと
思うがどうか。

知事 県が主導で行いま
すと、県が上に出過ぎること
とがあります。

民間のいろいろな素晴らし
い問題に関しては

いアイデアを出してもらい、もつと話を聞いて、私どもがうまく利用させていただき、官と民がいいところでマッチングすれば、もつと盛り上がり上がり、輝くのではないでかという思いで、活用協議会を設立したものです。ですから、私が特別顧問という形で、庁内のプロジェクト

した大きな成果だと思いました
すし、評判も良かつたもの
です。

成田空港は財産であり、
空港を活用した経済活性化
の取り組みはまさしく重要
です。

**成田空港
地位向上待つたなし
活用協議会に期待**

港活用協議会」は、私としても大きいに期待をしています。

香港の旅行業者への招へい事業、航空旅客の利用動向調査、MICEなどをテーマにした会員向けのビジネ

ネスセミナーなどを実施し、千葉の様々な魅力をより効率的に発信していきます。

クトチームが事業をサポートしております。

電気自動車

ないのが現状。外出先で充電すればいいのだが、この充電器の整備が遅々として進んでおらず、電気自動車普及の大きな壁となっている。

そこで国では、2012年度補正予算で1005億円計上し、充電インフラと設置工事費の3分の2を補助する次世代自動車充電インフラ整備促進事業をスタートさせた。これに加え、トヨタ、日産、ホンダ、三菱の4社が協力し、充電インフラの充実に向けて残りの

用環境の向上に取り組んでいくことが重要と考
えております。

A medium shot of a man in a dark suit, white shirt, and pink patterned tie. He is gesturing with his right hand while speaking. Another person in a similar suit is partially visible on the left. The background shows a wooden panelled room with papers on a desk.

電気自動車は二酸化炭素や大気汚染物質の排出低減など、環境性能に優れています。そこで来年度、県自ら公用車に電気自動車を2台導入し、航続距離や利便性と認識しています。

普及

する情報を幅広く発信するなど、県民や事業者における普及が進むよう、関係機関とも連携しながら、取り組んでまいります。

県は補助制度の 積極的なPRを

て、その進捗状況はどうか

の整備仕事に長い経験をもつ
います。

つて、「アソビ」「ファミレス、飲食店も多いと思われるので、引き続き、県としても積極的なPRを続けてほしい。

県がりー

事業」を活用し、県庁敷地内に一般利用向け急速充電器の設置を予定しています。

充電器整備遅れがネック

時点で約260基の新設が見込まれております。

照らせば、実績は半分も満たしておらず、まだまだP-R不足だと思う。

ドを 県庁の 急速な

敷地内に 電器設置